
La  Spirale  di  Archimede
diventa  permanente  al
“Brancati”
La sicurezza domestica al centro di un incontro che si è
tenuto nei giorni scorsi all’istituto comprensivo “Brancati”
di Belvedere con il coinvolgimento degli alunni delle terze
classi  della  scuola  secondaria  di  primo  grado.  Un  tema
importante in termini di prevenzione, affrontato con i Maestri
del  Lavoro-Consolato  di  Siracusa.  L’istituto  scolastico  di
Belvedere prosegue, così, lungo la scia delle iniziative che
la  dirigenza,  con  il  corpo  docente,  porta  avanti  per
arricchire le conoscenze e le esperienze degli alunni. Non è
un caso se nel cortile dell’istituto Brancati campeggia dal
“Pi Greco Day” la Spirale d’Archimede, realizzata dai ragazzi,
con  il  coordinamento  degli  insegnanti  D’Amico  e  Alì.  La
Spirale di Archimede rimarrà lì in maniera permanente, perché
sia un colpo d’occhio e perché i concetti che esprime possano
essere in questo modo “fissati”. Dal punto di vista didattico,
le  giornate  dedicate  al  genio  siracusano  sono  state
caratterizzate da laboratori interattivi, giochi matematici,
competizioni  che  hanno  reso  stimolante  e  divertente
l’apprendimento della matematica e della geometria. Si sono
svolte  sessioni  didattiche  incentrate  sul  calcolo  del  Pi
Greco, la sua storia, le sue applicazione nel mondo attuale.
La Spirale rappresenta, con il filo, la connessione, il legame
tra  due  punti  della  città.  Il  concetto  è  quello  della
continuità e del movimento, mentre il filo simboleggia la
connessione, la comunicazione tra luoghi distanti tra loro. La
scuola come dovrebbe essere, com’è bello che sia.
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Rapina per strada nella notte
in  viale  Zecchino,  in  due
“braccano”  la  vittima:  solo
10 euro il bottino
Rapina  per  strada  questa  notte  in  viale  Zecchino,  poco
distante dalla parrocchia del “Sacro Cuore”.
Due uomini, intorno all’una, hanno avvicinato una persona che,
a  piedi,  percorreva  la  via.  Un’azione  fisica  veloce:
immobilizzata  la  vittima,  i  due  rapinatori  si  sono
impossessati del denaro che aveva con sé. Magro il bottino:
solo 10 euro. Dopo aver preso il denaro, i due malviventi si
sono dileguati, facendo perdere le proprie tracce. Sul posto,
gli uomini delle Volanti, insieme alla Squadra Mobile della
Questura  di  Siracusa.  Gli  inquirenti  stanno  verificando
l’accaduto anche attraverso l’acquisizione delle telecamere di
videosorveglianza degli esercizi commerciali della zona. Non è
escluso che i rapinatori possano essere tossicodipendenti alla
ricerca di qualche spicciolo per acquistare una dose di droga.
Nei mesi scorsi, diverse attività commerciali della città sono
state prese di mira con furti che “fruttavano” ai malviventi
piccole cifre.

Furti  in  abitazione,  29enne
di  Siracusa  condannato  a  3
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anni di reclusione
Tre anni e 4 mesi di reclusione e 1.380 euro di multa. Dovrà
scontarli un 29enne di Siracusa riconosciuto colpevole di 4
furti in abitazione commessi nel 2020 nel capoluogo aretuseo.
L’uomo è stato arrestato dai Carabinieri in esecuzione di un
provvedimento emesso dalla Procura Generale della Repubblica
presso la Corte d’Appello di Catania.
L’arrestato, dopo le formalità di rito, è stato associato al
carcere “Cavadonna” di Siracusa, come disposto dall’Autorità
giudiziaria.

Al via il servizio di diserbo
e  pulizia  delle  piste
ciclabili a Siracusa
Nell’ambito di servizi del settore Verde pubblico, la Tekra è
incaricata della pulizia delle piste ciclabili.
“L’attività è iniziata sabato scorso e si concluderà in una
settimana  ma  non  sarà  occasionale  perché  l’obiettivo  per
l’immediato futuro è di effettuarla con cadenza periodica”. Lo
dice l’assessore Salvo Cavarra che, oltre a verde pubblico, si
occupa anche dell’igiene urbana, del cimitero e dei servizi
cimiteriali.
L’intervento  consiste  nel  diserbo,  nello  spazzamento
meccanizzato e nel lavaggio delle piste. La pulizia è iniziata
dalla Pista Sistema e interessa: viale Scala Greca, le vie
Piazza  Armerina,  Lino  Romano,  Vittorio  Guardo,  Ozanam,
Mascalucia, Sant’Orsola, viale dei Comuni, via Catalabiano,
viale  Santa  Panagia  e  via  Caduti  di  Nassirya.  Gli  operai
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interverranno  anche  sulla  pista  Gelone  Sud  e  cioè  in  via
Ierone I l’Etneo, via Francesco Mauceri, via del Santuario,
viale Teocrito, via Augusto, via Von Platen, viale Tica e
viale Santa Panagia.

Furto  con  “spaccata”  in  un
bar di viale Teracati
Furto nella notte ai danni di un bar di viale Teracati.
Ignoti sono entrati in azione con la tecnica della “spaccata”,
utilizzando  la  veranda  come  prima  via  d’accesso  e  poi
infrangendo il vetro per poter accedere. Una volta all’interno
del  locale  pubblico  della  zona  centrale  di  Siracusa  ,  i
malviventi  hanno  asportato  bottiglie  di  alcolici  per  poi
dileguarsi facendo perdere le proprie tracce. Sul posto, la
Polizia a cui sono affidate le indagini del caso.

Foto: repertorio

Incidente  in  via  Elorina:
ferito  uno  scooterista,
traffico in tilt
Incidente  stradale  questa  mattina  in  via  Elorina,  poco
distante  dalla  rotatoria  intitolata  a  Lele  Scieri.  Uno
scooterista, che viaggiava in direzione Siracusa è rimasto
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ferito e soccorso dal personale del 118. Condotto al Pronto
Soccorso  dell’Ospedale  Umberto  I  di  Siracusa,  le  sue
condizioni  non  desterebbero  particolari  preoccupazioni.  Sul
posto, subito dopo il sinistro, la cui dinamica è in fase di
ricostruzione,  una  pattuglia  della  Polizia  Municipale.
L’incidente ha determinato un sensibile rallentamento della
circolazione veicolare,con lunghe code fino alle 9:00 circa.

Auto  rubate  e
“cannibalizzate”  per  vendere
i  pezzi  di  ricambio,
denunciato 69enne
Un 69enne è stato denunciato dai Carabinieri di Buccheri per
essere gravemente indiziato di ricettazione.
Su  un  terreno  di  proprietà  dell’uomo,  i  militari  hanno
rinvenuto  6  autovetture,  tutte  denunciate  come  rubate  nei
giorni  precedenti,  che  sono  state  “cannibalizzate”,
verosimilmente per vendere i pezzi di ricambio al mercato
nero.
Le carcasse, prive di ogni parte rivendibile, sono state date
alle fiamme e gli accertamenti compiuti su quel che è rimasto
delle vetture, tutte utilitarie, hanno permesso di risalire ai
proprietari.
L’area è stata sottoposta a sequestro e proseguono le indagini
dei Carabinieri per accertare ulteriori responsabilità.

https://www.siracusaoggi.it/auto-rubate-e-cannibalizzate-per-vendere-i-pezzi-di-ricambio-denunciato-69enne/
https://www.siracusaoggi.it/auto-rubate-e-cannibalizzate-per-vendere-i-pezzi-di-ricambio-denunciato-69enne/
https://www.siracusaoggi.it/auto-rubate-e-cannibalizzate-per-vendere-i-pezzi-di-ricambio-denunciato-69enne/
https://www.siracusaoggi.it/auto-rubate-e-cannibalizzate-per-vendere-i-pezzi-di-ricambio-denunciato-69enne/


La  prima  giornata  di
“Preserviamo e Ripuliamo” al
campo Giorgio di Bari di via
Lazio
La prima giornata di “Preserviamo e Ripuliamo”, lo “Sport
Scuola di Vita”, si è svolta sabato dalle 15 alle 18, al campo
Giorgio  di  Bari  di  via  Lazio,  nel  quartiere  Grottasanta,
Mazzarrona. Presenti 6 ragazzi rappresentanti del quartiere,
Emanuela  Di  Bella  di  Generazioni  Future,  l’assessore  allo
Sport e alle Periferie, Giuseppe Gibilisco, Giuseppe Galletta
del  partito  comunista  italiano,  Sebi  Guastella  e  Marco
Gambuzza.
L’obiettivo  dell’iniziativa  è  quello  di  sensibilizzare  la
cittadinanza  alla  cura  e  il  rispetto  del  bene  comune,
sollecitando l’amministrazione a intervenire per i ripristini
necessari e a mettere a disposizione gratuitamente parti della
struttura.
“Ringraziamo  l’assessore  Giuseppe  Gibilisco,  che  come  i
presenti,  non  si  è  risparmiato  a  diserbare  e  raccogliere
rifiuti, con il quale vi è proficuo confronto per il bene
primario  che  è  il  futuro  dei  giovani  della  Città  ma
soprattutto dei quartieri della Periferia”, si legge in una
nota del PCI Siracusa.
Il secondo appuntamento dell’iniziativa è previsto sabato 30
Marzo, dalle 15:00.
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Operazione  interforze,  ruspe
in via Cannizzo: abbattute le
baracche abusive
Le baracche di legno abusive di via Bartolomeo Cannizzo non
esistono più.
Questa mattina, operazione interforze, che ha visto l’impegno
congiunto di Polizia,Carabinieri, Guardia di Finanza e Polizia
Municipale. Ruspe in azione, dunque, per abbattere i manufatti
abusivi  che  campeggiavano  da  tempo  in  quell’area.  Un
intervento concreto ma anche simbolico. Un ulteriore segnale,
come  disposto  nell’ambito  del  Comitato  per  l’Ordine  e  la
Sicurezza Pubblica coordinato dalla Prefettura, di contrasto
all’illegalità  in  una  zona  del  capoluogo  ritenuta
particolarmente  “sensibile”.
La stretta al fenomeno delle baracche abusive è stata decisa
in seno al Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza
Pubblica,  nell’ambito  delle  costanti  iniziative  tese  al
ripristino delle condizioni di legalità e di rispetto delle
regole.La  massiccia  operazione  di  demolizione,  coordinata
dalla  Questura  di  Siracusa,  con  l’impiego  di  numeroso
personale  del  Reparto  Mobile  e  delle  forze  dell’ordine
territoriali  della  Polizia  di  Stato,  dell’Arma  dei
Carabinieri,  della  Guardia  di  Finanza  e  della  Polizia
Municipale e con l’utilizzo di mezzi d’opera (ruspe – messe a
disposizione dal Comune) è in corso dalle prime ore di oggi.
Una  pronta  risposta  delle  istituzioni  della  Città  ha
consentito il ripristino delle condizioni di salubrità, igiene
e legalità in aree sensibili ove la presenza dello Stato deve
essere riaffermata con decisione. L’operazione vede anche il
coinvolgimento del Comune e dell’Asp. Il Questore: “Operazioni
come quella di oggi, che si innesta a pieno titolo nel più
ampio programma delle azioni ad alto impatto delle settimane
scorse, contribuiscono in maniera determinante ad un aumento
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della percezione della sicurezza nel capoluogo aretuseo”.

“Alto  Impatto”  :arresti  e
sequestri  a  Lentini,trovata
una  penna  trasformata  in
pistola
Ha visto impegnati nel territorio di Lentini 50 tra agenti di
Polizia,  Carabinieri,  Guardia  di  Finanza  e  Polizia
Penitenziaria  l’operazione  ad  alto  impatto  avviata  ieri
pomeriggio e terminata in tarda serata.
Controllati numerose persone ritenute gravitanti intorno agli
ambienti  malavitosi,  effettuate  perquisizioni,  con  due
arresti, due denunce e il sequestro di un ingente quantitativo
di  droga.  Posta  sotto  sequestro  anche  un’arma  clandestina
ottenuta in maniera artigianale modificando una penna.
Le forse di polizia, con l’aiuto dei cinofili della Polizia di
Stato e della Polizia Penitenziaria, arrestato un uomo di 38
anni, già noto alla giustizia, perché, a seguito di accurata
perquisizione domiciliare, è stato trovato in possesso di una
penna che conteneva una cartuccia calibro 6,35, una vera e
propria arma clandestina pronta a fare fuoco. In casa anche 9
grammi di marijuana, 0,26 grammi di crack, 1 bilancino di
precisione, vario materiale utilizzato per il confezionamento
della  droga  e  450  euro  in  contanti,  probabile  provento
dell’attività di spaccio.
Il trentottenne è stato condotto in carcere.
Le forze dell’ordine hanno arrestato anche una donna di 71
anni,  perché,  a  seguito  di  una  perquisizione  domiciliare
effettuata nella sua abitazione, è stata trovata in possesso
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di 750 grammi di marijuana e di numerose bustine con tracce di
altro stupefacente.
La donna è stata posta agli arresti domiciliari.
Denunciato un uomo di 34 anni già noto alle forze di polizia
per  detenzione  ai  fini  dello  spaccio  di  sostanza
stupefacente.L’uomo, titolare di una bottega per la vendita di
frutta,  occultava  un  panetto  di  hashish  del  peso  di  100
grammi.
Infine,denunciato un uomo di 38 anni, già noto alle forze
dell’ordine perché all’interno della sua abitazione deteneva
30  grammi  di  marijuana  ed  un  bilancino  di  precisione  per
pesare la droga.
Sequestrati, a vario titolo, 2 grammi di marijuana e 2 grammi
di hashish.
Nel  complesso,  sono  state  identificate  119  persone,
controllati  65  veicoli  e  9  esercizi  commerciali.
Due sono state le sanzioni amministrative elevate ed uno il
mezzo sequestrato.


